

---

# Modaes

---

Empresa

## Inditex pisa fuerte en Latinoamérica y se expande en Ecuador

---

Modaes  
4 nov 2013 - 12:04

El grupo español **Inditex** amplía su número de tiendas en el continente americano, esta vez en Guayaquil, la ciudad más grande y densamente poblada de Ecuador. La cadena española de ropa, zapatos y accesorios abrió tres nuevas tiendas con las marcas **Bershka**, **Oysho** y **Zara**, ubicadas en el centro comercial San Marino.

Un año y medio después de la apertura de su primera tienda en Quito, en el Quicentro Shopping, **Inditex** aterrizó en Guayaquil con una superficie comercial de dos mil metros cuadrados, espacio antes ocupado por 15 tiendas del centro comercial.

Entre los planes de **Inditex** en Ecuador existe la expectativa de ampliar sus operaciones en la capital, para sumarse a los más de seis mil establecimientos que el grupo empresarial textil tiene distribuidos en 86 países de los cinco continentes.

A finales de 2012, las ventas registradas del grupo español alcanzaron los 15.946 millones de euros. Solo España tuvo una participación del 20% en su facturación global. En el resto de Europa significó un 45%; en Asia y el resto del mundo, un 20%, y en América, un 14%.